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       Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 

2020－2021年度 ＲＩ会長 ホルガ―・クナーク 

銚子東ロータリークラブ Weekly  Bulletin   NO. 2348 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２３４８回 例 会 令和 3 年 2月 2日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 泉川 徳士 会員(1月 22日) 

       石毛 園子 会員(1月 27日) 

       堀   猛 会員(1月 28日) 

       網中 吉郎 会員(1月 29日) 

結婚記念日 … 木村 貞夫 会員(1月 21日) 

       杉浦  武 会員(1月 24日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 
卓 話 
「職業奉仕」 
   地区職業奉仕委員会 
        委員長 高橋 潤一 氏 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 3 年 2 月 9日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「ＤＶＤ鑑賞～地雷生存者の物語～」 

Ｒ情報委員会 
    

  お食事「銚子プラザホテル」 

東京ドイツ村のイルミネーション 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2347回例会(令和3年1月19日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日1月19日の上機嫌な言

葉を紹介させて頂きます。 

1月19日 

愛はいろんなものを創造し、いろんな不可能を可能にし

ます。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・新規米山奨学生の世話クラブとカウンセラーの引き

受けについてのお願い 

・次年度三大セミナーの日程について 

・月信号外配信 

・My ROTARY のリニューアルに伴う修正中の問題につ

いて 

・「コーディネーターニュース」2021年2月号 

・ＲＬＩパートⅠ延期のご案内        受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

・2020-21年度 下期普通寄付金のお願い 

・ハイライトよねやま250           受領 

４・千葉科学大学おうえん協議会より 

令和2年度第2回理事会開催について      受領 

５・千葉北ＲＣより 

グループ再編成について           受領 

６・例会変更のお知らせより 

小見川ＲＣより 

1／13・20・27(水)・2／3(水) 休会 

    定款第8条第1節(c)による 

     緊急事態宣言発令の為     受領 

☆会報受領  小見川ＲＣ  館山ＲＣ 

卓 話 

「ロータリーのご縁」 

第8グループ ガバナー補佐 大塚 榮一 氏 

改めまして、新年明けましておめでとうございます。

本年も引き続きよろしくお願い申し上げます。 

本日は、貴重な例会時間に 15分間の卓話の機会を頂き

ありがとうござ

います。 

当初卓話を 25

分と…お聞きし

ておりましたが、

現下のコロナ禍

での例会で 15

分と変更になり

ましたので私のＲ歴は皆さんのお手元に配布をさせてい

ただきました。加えて、現況の再編と 2021-22年度新第

8Ｇ・ＡＧについては、私の今までの判る範囲内について

述べたものを石毛会長宛に作製を致しましたので、ご希

望の方は後程、会長からコピーを頂いてください。よろ

しくお願いいたします。 

 人生は旅…旅は出会いと別れ‥と昔聞いた事が有りま

した。又…出会いというものは、本当に思いがけない、

自分の意志とは別のところで何かが働いた…不思議なも

のだった…と石原慎太郎さんが老境

の身で今述べている。 

「縁尋機妙・多逢聖因」…これは仏

教の教えだそうです。…良い縁が更

に良い縁を尋ねて発展をしていく内

で、良い人に交わっていると良い結

果に恵まれる…という事だそうです。 

 それでは、まず東クラブでの出会い＝ご縁のロータリ

アンからお話に入ります。 

当クラブ前第 8Ｇ・ＡＧを務められました石井哲也さん

の父上・石井明さんです。平成 11年～12年に第 7分区

の分区代理を務められ、その折は、我がクラブは会長は

現八日市場・宇之沢会長の父上で有り幹事を私が勤めま

した…思い出されるのが、4 クラブがそれぞれ順次着席

する間の銚子プラザホテルでは、当時、銚子東の会長は

プラザホテルの大木社長で有りまして、大木会長の取り

持ちと合いまって、テーブルの上には冷えた一升瓶が

2,3 本並べられ、ロータリーの話はそっちのけで会議は

どこへやら？飲むほどに酔うほどに楽しい 1999-2000大

らかで又、当時のガバナーの意向を無視した良き時代の

「第7分区の会長・幹事」でありました。 

次は故・和喜多栄二さんでした。同じ建築に絡む工事

業者として、匝瑳市にある建設会社の協力会で、年も同

じ頃という事で、知り合いました。明るくとても笑顔の

人懐っこい姿を思い出します。残念ながら余りにも早い

死の訪れでありました。 

次に平野恭男さんです。当初の出会いは、はるか今か

ら30年も前になります。青年会議所時代で有ります。そ

の後、Ｒに於いて私が会長時代ですが、第 8Ｇ・ＡＧを

務められ、会長、幹事会にて1年間のお付き合いとなり、

更にお近づきができ、現在でも年に 1度、平野さんを囲
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んでの第 8Ｇの懐かし会を行っております。それも含め

黒田幸一さん共いろいろおつきあいいただいております。 

東クラブの最後では澤田武男さんです。特にお近づき

になったのは、朝の勉強会に倫理法人会が有ります。12

年前、地元匝瑳市で立ち上げ、初代会長を務めたことに

より、Ｒそして、倫理法人会でも、現在いろいろご指導

をたまわっております。又、こんな事も有りました。毎

年成田山へ正・5・9にお詣りをしていまして、去年だっ

たか、あの広大な境内の隅にお稲荷様が有り、1 分早く

も遅くもあったなら、きっと出会う事はありませんでし

たが、全く偶然に、出会った事でありました。更にその

後、お話を聞くうち、澤田さんの母上の出が江波戸・姓

と聞いて、実は私も同様に母方の姓が江波戸であり、又

不思議なご縁を感じた次第で有ります。 

2015-16年（平成28年～29年）…私のクラブで前のＡ

Ｇでした鈴木さんがＩ･Ｍにて山形県鶴岡ＲＣ藤川教胤

ＰＧ～ＲＩでも活躍されたロータリアンでした。2 年前

になりますか、その鶴岡ＲＣ60周年に招待をされ、4名

にて参加をして参りました。当日のゲスト講演者が

2002-03 年（平成 14-15 年）時の、タイ国＝ビジャイ・

ラタクルＲＩ会長で有りました。前夜祭も含め、お近づ

きに慣れた機会でありました…ビジャイさんの我々への

言葉でした…「是非これだけは覚えておいていただきた

い…どんな人でも、たとえ経歴がどうであっても、内に

秘めた他人を思う気

持ちは、自分自身の

為ではなく、他の誰

かのために使う事で

生かされるものだと

気付ける、というこ

とです」…とありま

した。 

そして忘れられない人で…有りました。銚子ＲＣ故・

織田吉郎ＰＧで有ります。2012-13 年第 7分区にわれわ

れクラブ、井橋医院・井橋先生が分区代理を務められた

折に、私と 4年前、当クラブから第 8Ｇ・ＡＧになった

鈴木勝彦さんとで分区代理補佐を務め、その時の銚子ク

ラブの会長が織田さんでありました。1 年間での付き合

いの内、その後分区・地区行事でお会いの折、気軽にお

声をかけていただくようになりました。 

織田さん、下期任期中、あの東日本大震災にあわれ、ご

尽力の末、この震災で両親を失くされた子供らへの奨学

金制度＝希望の風設立にこぎつけられ、他の地区Ｇから

も大変高い評価を受けられた…とお聞きをいたしました。 

その後、織田さんは体調を崩された…という噂の内、

突然に届いたのが亡くなる前の遺書ともいえる封書が私

の元にも届けられました…最後の一文です“死者からの

突然の手紙でさぞ驚かれたことと存じます。最後までお

読みくださいましてありがとうございます。本当に本当

にありがとうございました。さようなら”……病魔に倒

される悔しさ…と無念さが滲む 人生最後の言葉でした。

正に死を前に覚悟を決められての立派な生涯でありまし

た。 

尚、加えるとこんな事もお聞きをしました…土屋ＰＧ

（松戸ＲＣ）さんは、例年、織田さんの命日に数名で松

戸から車にて、墓参をされ、帰りに香取神宮入口の亀甲

堂（佐原ＲＣ）・大堀さんに寄り、名物の団子を土産に買

われている…と大堀さんから聞きました。最後にこんな

話もありました。 

今から6年（2017年5月）前、当社取引メーカーが山

口県・下関市にあり、その会社の創立 60周年を記念して

の施設が完成をして、見学会の招待を受け、女房と二人

で山口県まで向かいました。 

ところがそのメーカーの社長は山口県の商工会議所会頭

を務められ、下関ＲＣの会員でありました。又、その夜、

下関の老舗の高級割烹に招待を受け、我々差しでの宴席

の中、店の女将がご挨拶にこられ…私も下関東ＲＣの会

員です…と有、宴席はＲ談義で大変盛り上がりました。 

翌日、萩に向かいましたが、その下関に出かける前に

2015年5月号ロータリーの友を開くと、なんと偶然に「我

が町…そしてロータリー山口県・萩市」を見つけ…～萩

に行ったら訪問してみよう…と尋ねたところ、やはりお

留守でした。止む無く、会社へ名刺を置いてきたところ、

2 日位たってから（家へ戻って）その方から電話が入り

…留守して申し訳無、次は是非御声掛けを…と有り…ま

さにロータリーとは…どこでも直ぐに友達になれるもの

だ…と改めて思った次第で有ります。 

これからもこの先、元気でいる限りロータリアンとし

て多くの人々との出会い、ご縁を結んで行きたいと思い

ます。 

ご清聴ありがとうございました。 

第 7回定例理事会 

日  時：令和3年1月19日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更及び休会の件           承認 

休会：2／23（火）祝日 

変更：2／2・9・16（火）時間短縮 

新型コロナウイルス感染拡大防止の為 

２・2月例会スケジュールの件         承認 

３・役員（クラブ奉仕委員長）変更の件     承認 

宮内勝利委員長→森はるみクラブ奉仕委員長 

４・米山奨学生世話クラブとカウンセラー引き受けの件 

                 承認 

５・20-21年度中間決算報告の件         承認 

一般会計収支決算書中間報告（12/31現在）
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2月例会スケジュール 

第 1例会 2月 2日 

卓話「職業奉仕」 

地区職業奉仕委員会 委員長 高橋 潤一 氏 

第 2例会 2月 9日 

卓話「ＤＶＤ鑑賞～地雷生存者の物語～」 

      Ｒ情報委員会 

第 3例会 2月 16 日 

卓話「ＤＶＤ鑑賞～ロータリーの歴史～」 

Ｒ情報委員会 

第 4例会 2月 23 日 休会（祝日） 

＊2月中の例会は時間短縮です。（12：30～13：00） 

お弁当は持ち帰りとなります。 

 

 

 

 

①個人事業者の場合 

ご注意！「普通寄付金」及び「特別寄付金」をクラ

ブ会費から集めて支払っている場合 

クラブへの会費の支出は個人の事業所得計算上

｢必要経費｣になりませんので、確定申告時に寄

付金控除の対象として

②法人事業者の場合 

控除が出来ますので、こ

の領収証を確定申告にご使用下さい。 

クラブへの会費の支出は、法人所得の計算上｢交

際費｣として既にＲＣ会費が損金計上(法人の資

本金によって損金不参入限度額計算があります

が)されていますので、個人の確定申告時に

＊尚、2012年 1月から公益財団法人へ移行したこと

により、個人所得税に関しては、「所得控除」に加

えて「税額控除」も選択できるようになりました。 

控

除が出来ませんので、この領収証を確定申告に

ご使用なさらないいようご注意下さい。 

―――ニコニコ――― 

第 8 グループガバナー補佐 大塚榮一様 
 貴重な例会時間を頂いて感謝致します。 
 

 

ロータリーの特別月間 

２月 

平和と紛争予防／紛争解決月間 

 

 
 
  前 回 の 例 会 （１／１９） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７１．４３ ％ 

１２月１５日       確定出席率  ７６．９２ ％ 

 

来訪ロータリアン   

第8Ｇガバナー補佐 大塚榮一氏  （八日市場ＲＣ） 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

藤﨑君           （1/30補助金管理説明会） 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ３３，０２７－ 

小 計 ￥  １，５５０－ 

ニコニコBOX          

累 計 ￥ ９１，９８０－ 

小 計 ￥ １５，４８０－ 

ロータリー米山記念奨学会 

確定申告用領収証について 


